



ROBERTO MELENDEZ S.

Las renunciaciones de las senadoras y senadores Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga, Eruviel Ávila Villegas y Miguel Ángel Osorio Chong, del Partido Revolucionario Institucional, podría ser "la puntilla definitiva" para el instituto político que gobernó México por casi un siglo, durante el cual construyó todo tipo de dependencias, pero también fortaleció la corrupción, abuso del poder, impunidad y otros flagelos, los que supuestamente la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador ha desterrado, más la realidad asegura todo lo contrario, como sería el caso de Segalmex, entre otros.

Los antes citados, están más que inconformes por los malos manejos de Alejandro Moreno al frente del tricolor y la entrega del poder y partido al presidente López Obrador y a Movimiento de Regeneración Nacional, como lo acreditan las entregas de las gubernaturas de Oaxaca, Quintana Roo, Estado de México e Hidalgo, donde Alejandro Murat, Carlos Joaquín González, Alfredo del Mazo Maza y Omar Fayad Meneses, para evitar la cárcel, cedieron en bandeja de plata las pasadas elecciones.

Las dimisiones de los legisladores, se dice fundaran la organización Congruencia por México, es uno de los mayores reveses asestados al PRI por sus militantes y por ello se considera que éste agoniza en vísperas a las elecciones presidenciales del año entrante. Los priistas dieron a conocer los requisitos que deberán cubrir los aspirantes a la posible candidatura, entre ellos la presentación de 150 mil firmas de apoyo, a efecto de que el 3 de septiembre, luego de diversos eventos, entre ellos los debates, den a conocer a su abanderado, el que tendrá que enfrentar a una de las "corcholatas" de López Obrador.

Sobre el particular, durante la mañanera de Palacio Nacional, el jefe del Ejecutivo Federal "reveló" que será Xóchitl Gálvez Ruiz quien abandere al llamado Frente Amplio por México -anteriormente Va por México-, pero que ello será por imposición de los conservadores y neoliberales o neoporfiristas, encabezados por el empresario Claudio X. González, detrás de quien está el expresidente Carlos Salinas de Gortari.

Dese ahora, los ataques contra la senadora Gálvez Ruiz comenzaron de manera implacable y conforme pase el tiempo aumentarán, comenzando por el inquilino de Palacio Nacional, a quien la legisladora aseguró que será él quien le coloque el año entrante la banda presidencial. "Señor presidente, usted dice que fulano o Zutano me van a poner de candidata porque usted no puede concebir que una mujer fuerte y capaz pueda ganarse por sí misma una posición en la política. Las únicas

Renunciaciones en PRI, desprecio a su presidente nacional

mujeres que López Obrador respeta son las que impone.

A los machos como usted les asusta una mujer independiente e inteligente". Los ataques presidenciales a la senadora fueron considerados como una agresión, falta de respeto y actos misóginos contra las mujeres, por lo que el jefe del Ejecutivo federal debe proceder con mucho más respeto hacia las féminas, sean o no sus posibles adversarias.

No son pocas las manifestaciones de apoyo y simpatía que grupos sociales han hecho a la aspirante a la candidatura presidencial, quien sostiene que López Obrador, al cerrarle las puertas de su Palacio Nacional le abrió las de miles y miles de hogares, sobre todo de los pobres, a los que él dice beneficiar, cuando en realidad se aprovecha de ellos, temas que fueron expuestos y analizados a fondo en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, por sus conductores, Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, quienes asistidos por José Luis "El Mago" Sustaita, bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kawi, destacaron lo expuesto por el exsecretario de Relaciones Exteriores y coordinador nacional en defensa de la Transformación, Marcelo Ebrard Casaubon, en el sentido de que si se cometen "chicanadas" para la elección de quien habrá de ser nominado como candidato de Morena a la primera magistratura del país, podría salirse del Movimiento, al tiempo que destacan el apoyo que muchos jóvenes han manifestado al expresidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal Ávila, durante las juntas informativas que ha encabezado en diversas entidades federativas, las que también han sido visitadas por el resto de las "corcholatas" presidenciales Adán Augusto López Hernández, Gerardo Fernández Noroña, Manuel Velasco Coello y la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, a quienes algunas casas encuestadoras marcan como "puntera" en las aspiraciones presidenciales, mientras que otras, al igual que varios medios de comunicación afirman que es Ebrard Casaubon quien ocupa el primer

lugar en las preferencias del electorado por ser el más preparado, mayor experiencia y quien ha demostrado mucha más eficiencia, mientras que es "claro" el apoyo que López Obrador le dispensa a Sheinbaum, quien seguramente escucha ya pasos en la azotea no solo con Xóchitl Gálvez, sino también con la priista Beatriz Paredes Rangel, quienes la superan en muchos rubros.

Cambiando de Tema, los periodistas se enlazaron con el presidente de la Confederación Deportiva Mexicana, Francisco Cabezas, quien al igual que todos los mexicanos reconoce la gran labor y esfuerzo realizado en San Salvador por los integrantes de la Selección Mexicana a los Juegos Centroamericanos, donde ocupan desde hace unos días, el primer lugar en el medallero con 211 medallas y de ellas 85 de oro, 64 de plata y 59 de bronce, seguida por sus homólogas de Colombia y Cuba. Se consideró como un hecho que la "dueña" de la Conade, Ana Gabriela Guevara, es la única que no está orgullosa de la actuación de los deportistas nacionales, quienes son unos "verdaderos guerreros", no obstante el desprecio y falta de apoyo por la ex corredora sonorense, quien se dice intocable por la protección que le da el presidente López Obrador.

La Confederación, la que va que vuela por su primer centenario próxima a cumplir 90 años de fundada, montó una exposición fotográfica de reporteros-fotógrafos de diversos medios de comunicación, la que está abierta al público.

En la sección de nuestro cronista Arturo Huante, se destacó la gran actuación que tuvo en el Gran Premio de Austria, Sergio "Checo" Pérez, quien quedó en la tercera posición, para lo cual tuvo que remontar 12 posiciones, pues salió en el lugar 15 de la justa, la que fue ganada por su compañero de equipo Max Verstappen.

De igual forma, el nadador de aguas abiertas calificó como normal la derrota de la selección mexicana de fútbol ante Qatar, en la Copa Oro, pues el once dirigido por Jaime Lozano se ha caracterizado por sus irregularidades, le pongan el entrenador que le pongan.

Cambiando de Tema, sigue la corrupción inmobiliaria en la alcaldía de Coyoacán.

Mil gracias, y no olvide que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro Cambiando de Tema Noticias.

Sea feliz y cuídense, no olvide que la Covid sigue presente. Sea feliz.



Gerardo Cuesta, José Luis "El Mago" Sustaita y Raúl Ruiz Venegas